

2023年度学会賞および新人賞の審査結果報告について

国際ビジネスコミュニケーション学会 理事長 小林猛久

2023年度学会賞・新人賞につきまして、それぞれ1件ずつ応募がありましたので、内規に従って審査委員会を設置して、審査を依頼しました。その結果、下記の結果となりましたので、お知らせいたします。

<学会賞> 該当著作・論文はありませんでした。

<新人賞> (論文) 本論文は当学会新人賞に相応しいものと判断する。

応募者：佐藤洋一先生

選考論文：“Reassessing Clarification Request Strategies within English-Speaking Japanese Business Discourse: Clarification of Message Delivery and Pragmatic Ambiguity”

審査に関する概要：選考委員4名の意見は、「学会賞運用に関する内規」の基準上の総合的判定結果において、Aとする者が3名、Bとする者が1名となり、同内規にいう「3名以上の評価がA」に該当することから、上記結論に達したものである。